

## **GERMAN**

Official Evolution Magazine | Edition 1

### VIP – Line

Die VIP Lipo Line Duo Elektrotherapie (frequenzspezifische Therapie) der neuesten Generation wird seinem Ruhm gerecht. Sie gilt unter Experten als die ultimative Mehrzweckwaffe. Sie ist vielseitig einsetzbar und hocheffektiv, da wir optimale Ergebnisse erzielen können, um den weit verbreiteten Kampf gegen Cellulite, aber auch gegen schlaffe Haut und schlaffes Gewebe zu lindern. Darüber hinaus hilft das VIP Lipo Line Duo bei der allgemeinen Geweberegeneration, bei der gezielten Modellierung bestimmter Körperpartien sowie bei diskreten Mini-Facelifts.

Anwendungsbereiche: Gesicht, Ganzkörper, Gesäß

### DAS ERGEBNIS

Bereits nach einer 25-minütigen Behandlung mit dem VIP Lipo Line Duo Elektrotherapie sind die Ergebnisse sichtbar: Unerwünschte Fettdepots im Körper werden ebenso effektiv reduziert wie Wasseransammlungen von Lymphen und Venen. Das Gewebe, die Muskeln und das Gesäß werden gestrafft und auch der Körperumfang nimmt spürbar ab.

### DIE TECHNOLOGIE

Die Ultraschallwellen der bewährten VIP Line Elektrotherapie wirken gezielt auf die obersten Hautschichten und reduzieren die dort gespeicherten Körperfette. Tiefere Gewebeschichten und Organe werden nicht mehr von den Wellen erreicht. Ein weiterer Vorteil dieser nicht-invasiver Behandlung ist, dass es keine damit verbundenen Nebenwirkungen gibt.

## **ENGLISH**

Official Evolution Magazine | Edition 1

VIP - Line

The VIP Lipo Line Duo electrotherapy (frequency-specific currents) of the latest generation lives up to its claim for fame. Experts consider the latest generation of electrotherapy to be the ultimate multi-purpose weapon. It is versatile and highly effective, as we can achieve optimal results to help alleviate the widespread struggle with cellulite, as well as that of sagging skin and tissue. Furthermore, the VIP Lipo Line Duo assists with general tissue regeneration, targeted modelling of specific body parts, as well as discreet mini-facelifts.

Areas of application: face, whole body , backside

### THE RESULT

After just 25 minutes of treatment with the VIP Lipo Line Duo Electrotherapy, the results are visible: unwanted fat deposits in the body are reduced effectively, just as water retention from the lymph nodes and veins. The tissues, muscles, and backside are firmer. There is also a noticeable decrease in body circumference.

### THE TECHNOLOGY

The ultrasound waves of the approved VIP Line electrotherapy target the uppermost skin layers and reduce the body fats stored there. The waves don't reach deeper tissue layers and organs. Another advantage of this non-invasive treatment is that there are no linked side effects.